



**Para fortalecer su comunicación con diferentes públicos de interés**

# **Juan Martín Caicedo, Presidente de la CCI, abre cuenta en twitter**

**Bogotá, 25 de septiembre de 2013 (CCI).** – El presidente ejecutivo de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, anunció hoy la apertura de su cuenta oficial en twitter @JMCaicedoFerrer.

El dirigente gremial sostuvo que su incursión en las redes sociales obedece al deseo de establecer un canal de comunicación constante y directo con diversos públicos de interés con los que compartirá asuntos propios de la gestión gremial de la CCI.

El anuncio fue precedido por su primer trino en la red social “#infraestructura a partir de hoy prende motores en #TW la locomotora de la infraestructura de la #CCI @camaradelainfra”.

Por último, destacó la relevancia para el gremio de estar al alcance y ser parte de todos los pronunciamientos que el gobierno realice en pro de continuar trabajando conjuntamente por la construcción de un país con una infraestructura más competitiva, cómoda y amigable.